



Feria de Salfa en Movicenter ofreció autos semi nuevos a precios rebajados

La concesionaria chilena Salfa realizó una exclusiva feria de automóviles semi nuevos en su nueva sucursal de Movicenter. La oferta incluyó más de 70 unidades en excelente estado, con bajo kilometraje (entre 3 mil y 8 mil kilómetros) y precios especiales. "Estos vehículos estuvieron en exhibición como test drive y ahora se ofrecieron con valores cercanos al costo, entregando una oportunidad atractiva para quienes buscaban calidad y disponibilidad inmediata", contó Nicolás Gómez, gerente de Usados Salfa. Los vehículos fueron utilizados por gerentes y jefes de la empresa durante períodos breves, de seis a doce meses. Entre los modelos disponibles destacaron las Chevrolet Colorado 2.8L turbo

diésel 4x4, con precios que partieron en \$35.000.000 y financiamiento cercano a los \$34.000.000. También se ofrecieron unidades especiales difíciles de encontrar en el mercado de usados, como el Toyota 4Runner y el Corolla bencinero, además de SUVs de distintos segmentos y pick-ups medianas. "El evento se desarrolló en la plaza central de Movicenter con un ambiente familiar que incluyó activaciones, concursos, pintacaritas, música en vivo, regalos y coffee break. Por otro lado, los clientes que concretaron compras con financiamiento recibieron gift cards de Cencosud como incentivo adicional. La cita fue la primera acción comercial de Salfa en su nueva sucursal de Movicenter, inaugurada en junio.